

maison de Célestin, Xavier descendit, reçut le serment et les billets de banque, et partit pour Kingstown dans la chaise de poste de M. Richard.

Célestin gardait le volcan.

Xavier, en arrivant à Calais, écrivit une lettre à son ami, en lui disant qu'il l'attendait, l'œil fixé sur la Manche. Célestin sortit hardiment, la lettre de Xavier à la main, et sa meche éteinte. Le peuple l'accompagna sur la route de Kingstown aux cris mille fois répétés de *Houa for Célestin!*

En ce moment, Xavier et Célestin vivent dans le coin le plus fertile du département des Bouches-du-Rhône ; ils sont membres de la Société d'agriculture, et les premiers agronomes du Midi. Célestin a inventé un semoir mécanique, et mérité une médaille d'or à la dernière exposition.

MÉRY.

FIN.